



「文化財愛護絵画・標語コンクール」絵画の部で入賞

1月26日(月)、京都において文化庁主催の文化財愛護記念式典が開かれ、全国からの応募778点の作品の中から、広島県で唯一、熊野第二小学校5年生、小西飛慧くんが表彰されました。

小西くんの絵は、熊野町の茅葺き住居を大切にしたいという願いから描いたものです。

表彰式後には、画家の平山郁夫先生に握手してもらいました。(学校教育課)

熊野第一小学校

熊野第一小学校



→画家の平山郁夫先生と
小西くん

「第2回東書自然科学フォトコンテスト」特別賞受賞

熊野第二小学校5年生の奥田真未さんが、第2回東書自然科学フォトコンテストにおいて蚕の生態の記録

や熊野町の自然を題材にした写真でみごと特別賞を受賞しました。

(学校教育課)

熊野中学校



熊野第一小学校



宝くじ助成金・・太鼓を整備

熊野町伝統芸能連絡協議会

が宝くじコミュニティー助成金で熊野中学校に太鼓を整備しました。子ども神楽踊りや昨年、完成披露した熊野中学校の「トライアル21ぐまの」等に活用します。

(財)自治総合センターでは、宝くじの普及広報を目的として文化振興事業を支援しています。

(生涯学習課)



新入園・入学を控えた
保護者のみなさまへ

新入学園児・児童の交通事故防止

幼稚園・小学校などの入学・入園に伴って、幼児や児童の行動範囲はこれまで以上に広がり、このために交通事故に遭う危険性も高くなります。

幼児・児童を交通事故から守るために、もっとも身近な存在である保護者の皆さん、日常生活のなかで入園・入学の前に、しっかりと交通安全の知識や習慣を身につけさせましょう。

◎入園・入学前の準備

入園・入学前に通園・通学路を実際に歩いて、子どもの目線に立って危険な場所をチェックし、安全確認や通行の方法などを具体的に繰り返し教えましょう。

◎具体的なチェックポイント

- ・道路では、歩道を歩くように教えましょう。
- ・信号のある交差点では、青信号でもいきなり飛び出さず、左右の安全確認をしてから横断するように教えましょう。
- ・横断歩道が近くにある場合は、横断歩道を利用するように教えましょう。
- ・自動車の直前・直後の横断が危険なことを理解させ、見通しの良いところを横断する習慣をつけさせましょう。

(生活環境課)